



TRABAJANDO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL

“Reporte **DICIEMBRE** 2018”

Actividades correspondientes al mes de noviembre

Síguenos



www.fundacioncozumel.org

info@fundacioncozumel.org

8723744



Educación Comunitaria - Corresponsabilidad Social -

Educación Comunitaria - Corresponsabilidad - Social -

Educación Comunitaria - Corresponsabilidad Social -



Sesiona Comité Cozumel Justo



Participa Fundación Cozumel

Se llevó a cabo la primera mesa de trabajo con los representantes de las instituciones sociales y empresariales que conforman el subcomité Cozumel Justo del Municipio de Cozumel, donde participa la Fundación Cozumel, realizando un primer ejercicio con propuestas y acciones para resolver las problemáticas sociales, mismas que serán consideradas para la elaboración del plan Municipal de Desarrollo de la isla para los próximos 3 años.

Realizan Foro con OSC en Ciudad de México



UnidOSC

Octavio Rivero Gual Directo de la Fundación Cozumel participó en el Foro sobre Políticas de Fomento y Procesos de Regulación de las Organizaciones de la Sociedad Civiles que se realizó en la Ciudad de México, abordando temas sobre las buenas prácticas de auto-regulación a nivel internacional, así como las actividades de fomento para lograr una institucionalidad más eficiente en el trabajo que realizan las OSC.

Realizan Juegos Inclusivos Interprepas



Fundación Cozumel asiste a la Inauguración

Fundación Cozumel participó en la inauguración de los primeros juegos inclusivos interprepas que organizó el CAED Centro de Atención para Estudiantes con Discapacidad a través del Cbtis No.28 plantel José Vasconcelos Cozumel, una excelente iniciativa que es muestra de un excelente trabajo que se está realizando con los niños y los jóvenes con discapacidad por parte de esta institución.

Fundación Cozumel Presenta Informe de Trabajo



Reunión con la JASPQROO

Octavio Rivero Gual, Director de la Fundación Cozumel presentó a la Delegada Ejecutiva de la Junta de Asistencia Social Privada del Estado de Quintana Roo Liliana Rodríguez Ponce de León, su informe de actividades del año 2018 y dio a conocer el programa y presupuesto de trabajo para el 2019 con el cual se busca ampliar la cobertura de trabajo de la institución.

Manejo de Redes Sociales en Jóvenes



Se imparte capacitación

Jóvenes voluntarios y servidores sociales de la Fundación Cozumel recibieron una plática por parte de la Comisión de los Derechos Humanos de Quintana Roo, sobre la importancia del uso adecuado de las redes sociales en esta era digital, capacitación que se llevó a cabo en la sala de usos múltiples de la Fundación.

Presentan Libro Sobre el Fondo Marino



Poemario: La Isla Azul

Denisse Pohls escritora, promotora cultural y periodista presentó este libro lleno de poemas, adivinanzas, canciones y cuentos para niños donde se describen: El mar, los arrecifes y las criaturas de la Isla de Cozumel. Apoyaron la impresión Fundación Comunitaria Cozumel, Fundación de Parques y Museos de Cozumel y la empresa los Cinco Soles. Se obsequiaron más de 200 ejemplares a niños y niñas de la comunidad en un evento muy emotivo.

Buscan Opiniones



Realizan Foro de Participación Ciudadana

Fundación Cozumel es una de las OSC que aportó sus opiniones en el pasado Foro de Participación ciudadana “Construye tu parque” que organizó la Fundación de Parques y Museos de Cozumel y que busca consolidar un excelente proyecto de desarrollo comunitario en beneficio de los habitantes de la Isla Cozumel.

Califican Postulaciones del Premio de Derechos Humanos 2018



Fundación Cozumel parte del Comité Evaluador

En representación de la sociedad civil, Octavio Rivero Gual participó en la evaluación y deliberación de los candidatos al Premio Estatal de Derechos Humanos 2018 que se ha destacado en Quintana Roo por reconocer a personas y organizaciones que se distinguen por desarrollar acciones que fomentan, protegen e inciden a favor de los Derechos Humanos.

Festejan Mes de la filantropía



Une la Red de OSC de Isla Cozumel

La Red de OSC de Cozumel en alianza con el Municipio de Cozumel, el Consejo Coordinador Empresarial y la Comisión de Derechos Humanos de Quintana Roo y con el apoyo de la Fundación Cozumel celebraron el Día Internacional de la Filantropía 2018 con una marcha, la formación del lazo humano y el encendido de color verde del parque Benito Juárez de Cozumel, demostrando ser un sector social fuerte que trabaja en beneficio de la comunidad.

[Leer más...](#)

Premio Kybernus 2018



Participa Fundación Cozumel como Jurado

El Colectivo Kybernus Quintana Roo Zona Norte entregó a Leonildo Tun Caamal el premio Kybernus 2018 quien pasará a la etapa nacional, una iniciativa que reconoce la labor que realizan las personas que hoy están transformando a la comunidad con programas y proyectos de impacto comunitario. Octavio Rivero, Director de la Fundación Cozumel fue invitado para participar como jurado y para entregar este galardón el pasado 20 de noviembre.

Concluye Diplomado Fortalece



Liderazgo y Gestión último módulo en Mérida y Cancún

Fundación Cozumel a través de Fortalece concluyó el Diplomado Innovación y Gestión Social para Organizaciones Civiles que realizó durante 5 meses en las ciudad de Mérida y Cancún. Juan Carlos González Treviño fue el instructor del último módulo titulado Liderazgo y Gestión. Participaron más de 50 representantes de diversas OSC de ambos estados.

[Leer más...](#)

Participación Social



Integran la Junta Directiva del DIF Cozumel

Octavio Rivero Gual, Director de la Fundación Cozumel y Presidente de la Red de OSC de la Isla, tomó protesta como parte de la Junta Directiva del DIF Cozumel en representación de las Organizaciones Civiles, con la finalidad de participar y de respaldar las acciones de este organismo público y que beneficia a la comunidad.

Convivio Día de Muertos



Tradiciones en Fundación Cozumel

Parte de toda una tradición, el patronato y equipo operativo de la Fundación Cozumel se reunieron para desayunar los tradicionales tamalitos y el pan de muerto acompañado de un rico chocolate caliente, en conmemoración al día de muertos que cada año se celebra el 2 de noviembre en todo México.



TRABAJANDO CON RESPONSABILIDAD SOCIAL

“Reporte **DICIEMBRE** 2018”

Actividades correspondientes al mes de noviembre

Síguenos



www.fundacioncozumel.org

info@fundacioncozumel.org

8723744

